
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 
Laranjeiras do Sul, em 14 de Fevereiro de 2014. 

   
 

O Vereador que o presente subscreve, usando de suas 
atribuições legais que o cargo lhe confere, vem perante a presença de Vossa 
Excelência, para que após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a 
legislação vigente REQUERER o que segue: 

   
 

REQUERIMENTO N.º  005/2014. 
EMENTA:  Requer à Prefeita Municipal que nos informe 
sobre as normas de uso do Ginásio de Esportes Valmir 
Gomes da Rocha Loures (Laranjão) e do Ginásio Fábio 
Glacir Piasecki (Laranjinha). 
 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 
Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já 

antecipamos nossos sinceros agradecimentos. 
   
 

Atenciosamente,  
 

 
EVERSON MESQUITA 

Vereador PP 


